

Seuzach, Thalwil und Bülach, 31. August 2009

KR-Nr. 276/2009

POSTULAT von Katharina Weibel (FDP, Seuzach), Hans-Peter Portmann (FDP, Thalwil) und Jean-Luc Cornaz, (FDP, Bülach)

betreffend Wirtschaftsförderung: steuerliche Massnahmen zugunsten der Konkurrenzfähigkeit von Vermögensanlagestrukturen auf dem Finanzplatz Zürich

Der Regierungsrat wird eingeladen darzulegen, welche steuerlichen Massnahmen notwendig und machbar wären, um neue Vermögensanlagestrukturen auf dem Finanzplatz Zürich domizilieren zu können. Dabei kann es sich zum Beispiel um Anlagefonds, Anlagetrusts, Anlagestiftungen, Anlagebeteiligungsgesellschaften, etc. handeln.

Katharina Weibel
Hans-Peter Portmann
Jean-Luc Cornaz

276/2009

Begründung:

Es gibt weltweit verschiedenste Vermögensanlagestrukturen, welche von ausländischen Steuerbehörden anerkannt sind. Bis heute sind solche Strukturen aber aus steuerlichen Gründen mehrheitlich nicht in der Schweiz domiziliert. Der Finanzplatz Zürich muss sich im internationalen Anlagegeschäft neu positionieren können. Dazu zählt auch das Anbieten von solchen Anlagestrukturen. Um diesbezüglich aber konkurrenzfähig werden zu können, müsste der Kanton Zürich solche Anlagestrukturen steuerlich begünstigen.